



**プロハンドボールチーム「アルパモス大阪」とふれあおう！
第13区東羽衣自治会主催 交流イベント**

【2月23日・羽衣学園】

スポーツを通じた地域活性化等を目的とした協定を市及び羽衣学園と結んでいるアルパモス大阪がイベントに登場。120人の参加者が、プロの選手と一緒にハンドボールを通して楽しく体を動かしていました。



**お母さんありがとう
加茂幼稚園で卒園式**

【3月14日・加茂幼稚園】

卒園児たちは卒園証書を園長先生から受けとり、小学生になったら頑張りたいことを大きな声で発表。受けとった卒業証書を両親に渡す際にも「送り迎えいつもありがとう」など感謝の気持ちを伝えていました。



**施設が完成して初めての大会！
3x3 バスケットボールジュニアカップ開催**

【3月16日・高師浜総合運動施設】

3人制ならではのスピード感溢れるプレーは観客を魅了していました。隣では、OSAKA NEXPO 2023 としてスケートボード体験会も開催され、スポーツを満喫できる1日となりました。



**高師浜ロータリークラブ様から
陽光桜の木をご寄贈いただきました**

【3月17日・高石駅前】

高師浜ロータリークラブ創立40周年記念して、陽光桜を寄贈いただき、植樹式を行いました。これからも進化を続ける高石駅前広場に新たな桜スポットができました。ぜひおこしください。



**ボーイズリーグ関西大会で優勝
高石ボーイズが全国へ！**

【3月22日・高石市役所】

日本少年野球連盟が主催するボーイズリーグの春季大会において、関西ブロックで優勝を飾り、全国大会に出場する報告に高石ボーイズが表敬訪問。チームの子ども達は「めざすは全国優勝！」と意気込んでいました。



**高石駅前社会実験
Takaishi Gate Park**

【3月23日・高石駅前広場】

市の魅力を体験できる2日間にわたるイベント。能登半島チャリティ物産展のほか、イベントステージも開催されました。ナイトシネマやシャボン玉パフォーマンスなど新しい催しに、子どもから大人まで大盛り上がりでした。